

## Ehrennadel in Gold des Landessportbundes Berlin für Ingo Balke



Am 23. September 2020 fand im Ellington Hotel Berlin die Ehrenamtsgala des Landessportbundes Berlin statt. Im Rahmen einer Feierstunde wurden zahlreiche Ehrenamtliche aus Berliner Sportvereinen geehrt, unter ihnen auch ein Mitglied der Abt. Leichtathletik des VfL Tegel 1891 e.V. Für sein herausragendes ehrenamtliches Engagement für den Berliner Sport erhielt unser Ehrenmitglied **Ingo Balke** die Ehrennadel in Gold.

*In der Laudatio (Zitat) hieß es u.a.:*

*„Ich kenne Ingo seit 13 Jahren, seit ich Ende 2006 in den Verein eingetreten bin. Ingo hat sich in allen Bereichen des Vereinslebens hervorgetan, als aktiver Läufer und jetzt Nordic Walker, als Betreuer der Läuferinnen und Läufer bei den Wettkämpfen, wo er uns mit*

*guten Tipps zur Seite steht, und natürlich in den verschiedenen Ämtern, die er für den Verein und die Abteilung ausgeübt hat und noch ausübt. Mit seinen inzwischen 81 Jahren ist er immer noch unermüdlich aktiv und uns Jüngeren mit seinem großen Erfahrungsschatz ein guter Ratgeber. Er repräsentiert seinen Verein, den VfL Tegel, wie kaum ein anderer.“*

*Holger Stuckwisch -1. Vorsitzender Abt. Leichtathletik*

Anzumerken wäre noch, dass Ingo diese hohe Auszeichnung für seine 35 jährige unermüdliche, verdienstvolle, ehrenamtliche Tätigkeit für den Sport in Berlin erhalten hat.

Ingo Balke ist seit 01.01.1985 Mitglied des VfL Tegel 1891 e.V. Abteilung Leichtathletik. Schon wenige Monate nach dem Eintritt wurde Ingo in den Vorstand der Leichtathletikabteilung berufen, um die Aufgaben eines Laufwartes wahrzunehmen. Unter seiner Leitung und sehr aktiven Mitwirkung wuchs die Läufertruppe in kurzer Zeit erheblich an, allein im Jahr im Jahr 2006 waren es 50 Langstreckenläufer/innen.

Als sich die Nordic Walking Bewegung immer größerer Beliebtheit erfreute, gründete Ingo als Nordic Walking- und Lauftreffleiter im Jahr 2004 die Nordic Walking Gruppe, die z.Zt. 35 – 40 Mitglieder umfasst.

Unter der maßgeblichen Mitwirkung von Ingo Balke im Organisationsteam des VfL Tegel wurde im Jahr 2019 bereits der 42. Jedermannlauf des VfL Tegel 1891 e.V. im Tegeler Forst durchgeführt, der sich auch heute noch größter Beliebtheit erfreut.

Unter der aktiven Mitarbeit von Ingo für den VfL Tegel 1891 e.V. wurde im Jahr 1995 erstmals der Deutsch – Französische Freundschaftslauf in Reinickendorf durchgeführt. Drei

Jahre hat er für diese Idee gearbeitet, bis dann im Jahr 1998 der 1. Mercedes-Benz Halbmarathon in Berlin- Reinickendorf ins Leben gerufen wurde. Hier stand Ingo Balke für den VfL Tegel 1891 e.V. als Gründungsmitglied mit an erster Stelle und auch im Jahr 2019 beim 21. Mercedes Benz -Halbmarathon wirkte er als dienstältestes Mitglied des Organisationsteams immer noch in führender Position mit. Diese Laufveranstaltung ist durch seine familienfreundliche Art und hervorragende ehrenamtliche Organisation eine beispielhafte Werbung für den Berliner Sport.

Nicht zu vergessen ist, dass Ingo Balke seit 1995 Prüfer im Rahmen des Deutschen Sport Abzeichens für die Disziplinen in der Leichtathletik und im Schwimmen tätig ist.

Neben vielen Auszeichnungen vom Landessportbund, dem Berliner Leichtathletik Verband, dem Bezirksamt Reinickendorf wurde Ingo Balke für die Verdienste um den VfL Tegel 1891 e.V. bereits im Jahr 2006 zum Ehrenmitglied des VfL Tegel ernannt.

Im Alter von 81 Jahren ist er kein bisschen müde und steht seinem Verein, im Vorstand der Abteilung Leichtathletik, insbesondere der Läufergruppe und den Nordic Walkern nach wie vor mit vielen Anregungen und Erfahrungen zur Verfügung.

Holger Stuckwisch